

## ABSTRAK

**JUDIKA ARITONANG NIM. 609121017. Proses Manajemen Ke pelatihan Pada Klub Bola Basket Angsapura Medan Tahun 2016 . (Pembimbing Skripsi RAHMAN SITUMEANG). Skripsi Jurusan Pendidikan Ke pelatihan Olahraga Program Studi Pendidikan ke pelatihan olahraga, Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan 2014.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses manajemen ke pelatihan pada Klub Bola Basket Angsapura Medan. Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Metode pengumpulan data yaitu melalui observasi, wawancara, dokumentasi dan triangulasi. Pembinaan prestasi yang dalam Klub Bola Basket Angsapura melalui perencanaan dan pembuatan program berdasarkan pada event-event perlombaan yang diadakan PERBASI (Persatuan Bola Basket Seluruh Indonesia) dan yang lainnya. Manajemen pelatih belum sepenuhnya berjalan dengan baik.

Hasil penelitian ini menunjukkan: (1) Secara umum prestasi yang diraih terbilang cukup baik, (2) Keadaan organisasi belum berjalan dengan baik karena belum berjalan dengan baik karena belum mengaju pada Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga, (3) Sarana dan prasarana masih sangat terbatas, (4) Pengarahan Klub Bola Basket Angsapura meliputi gaya dalam melatih, latar belakang pelatih, pengalaman pelatih, pendidikan lanjutan ke pelatihan, motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik.

Kesimpulan hasil penelitian, proses manajemen Ke pelatihan Pada Klub Bola Basket Angsapura Medan Tahun 2016 secara umum dinyatakan masih perlu perbaikan. Pelaksanaan program pembinaan prestasi yang dilaksanakan oleh Klub Bola Basket Angsapura Medan telah berjalan dengan proses latihan secara sistematis dengan mengaju pada latihan teknik secara maksimal. Pelatih yang ada memiliki kualitas yang baik, dan jumlah pelatih sesuai dengan banyaknya jumlah atlet. Program latihan tertulis belum ada, sarana dan prasarana latihan masih terbatas tetapi prestasi yang diperoleh cukup membanggakan di tingkat lokal maupun regional.

Program latihan tertulis belum ada, sarana dan prasarana latihan masih terbatas tetapi prestasi yang diperoleh cukup membanggakan di tingkat lokal maupun regional.